

Lehre als Spengler

Meinen ersten Arbeitstag hatte ich am Montag, dem 1. Juli 2002. Mein Lehrbetrieb war die Aeschlimann Spenglertechnik AG in Burgdorf und mein Lehrmeister Martin Aeschlimann.

Meine Berufslehre als Spengler war interessant und abwechslungsreich, denn der Lehrbetrieb ist recht gross, und dementsprechend auch vielseitig. Ich habe gelernt, arbeiten am Flachdach, am Steildach und an Fassaden durchzuführen. Dies von den Altstadthäusern Burgdorfs bis zu den modernen Minergiehäusern.

Jeweils an einem Tag in der Woche besuchte ich den Berufsschulunterricht an der GIB Thun. Auch wenn viele nicht dieser Ansicht waren, ging ich immer gerne in die Berufsschule, denn was ich dort gelernt habe kann mir früher oder später z.B. in der Praxis auf der Baustelle wieder hilfreich sein.

Bedanken möchte ich mich noch bei Martin Aeschlimann und den Mitarbeitern, sowie Kurt Blatti und Stefan von Niederhäusern für die interessanten und lehrreichen Lehrjahre.

Um meine Kenntnisse noch zu erweitern, werde ich im August noch eine Lehre als Dachdecker beginnen. Ich freue mich auf meine zukünftige Lehrzeit bei der Firma Christen Bedachungen/Fassadenbau AG in Hasle-Rüegsau.

Bernhard Schürch